



**5 Pièces**

**83 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0555**

**565 000 €**

**Paradou**

Maison à vendre (13520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Alpilles Sud: Superbe maison récente d'environ 85m<sup>2</sup>, sur un beau terrain clos de 520m<sup>2</sup> avec piscine, sans aucun vis-à-vis et au calme total !Exposée plein Sud, elle offre une luminosité optimale dans la pièce de vie et la cuisine, qui s'ouvrent toutes deux sur une grande terrasse, véritable espace de vie supplémentaire. Elle dispose également d'une chambre avec salle d'eau et WC en RDC (adapté PMR), ainsi qu'un 2ème WC dans l'entrée. À l'étage, deux chambres avec chacune sa douche et un WC commun.La maison est donc très fonctionnelle, avec en complément une buanderie et un grand préau couvert ...

Alpilles South: Superb recent house of about 85m<sup>2</sup>, on a beautiful enclosed plot of 520m<sup>2</sup> with swimming pool, without any vis-à-vis and in total calm!Facing south, it offers optimal brightness in the living room and kitchen, which both open onto a large terrace, real additional living space. It also has a bedroom with bathroom and toilet in DRC (adapted PMR), as well as a 2nd toilet in the entrance. Upstairs, two bedrooms with their own shower and a shared toilet.The house is therefore very functional, with in addition a laundry room and a large covered courtyard that can be closed to create a ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

